



Saubere Landschaft

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 27. März soll die Aktion „Saubere Landschaft“ stattfinden.

Wir haben unser Konzept der Stadt Netphen vorgelegt und hierfür die Genehmigung erhalten.

Nun hoffen wir sehr, dass sich genügend Helfer finden.

Folgendermaßen haben wir uns den Ablauf gedacht:

Am 27. März zwischen 10 Uhr und 10.30 Uhr liegen beim Bürgerhaus die Utensilien aus – Müllsäcke, Greifer, Warnwesten, Handschuhe. Wer möchte, kann natürlich gerne eigene Handschuhe und Warnweste mitbringen! Ein Vorstandsmitglied wird die Strecken „verteilen“ die von Müll befreit werden sollen.

Ihr solltet Euch zu zweit oder zu dritt verabreden und gemeinsam in solcher Zusammensetzung kommen, wie Ihr auch ansonsten Kontakte habt, also z.B. Eltern mit Kind, Paare, ...Wir möchten keine spontanen Sammelgemeinschaften bilden!

Leider kann coronabedingt kein gemeinsamer Ausklang bei Suppe oder Würstchen stattfinden.

Stattdessen gibt es ein kleines Dankeschön zum Mitnehmen.

Viele Grüße

Der Vorstand des Bürgervereins

Netphen, 4.März 2021